

### **Bericht:**

Die Jahreshauptkontrollen sind im April/Mai 2018 vom Baubetriebshof durchgeführt worden. Über das Ergebnis wird der Leiter des Baubetriebshofes, Herr Schweppe, in der Sitzung ausführlich berichten.

Vorab ist bereits anzumerken, dass an verschiedenen Spielplätzen die Zäune/Tore abgängig sind, u. a. auf den Spielplätzen Adlerstraße, Alsterstraße, Helmsundstraße und Langeooger Straße. Sofern eine Reparatur der Holzzäune nicht mehr wirtschaftlich ist, erfolgt ein (teilweiser) Austausch durch Doppelstabzäune, da diese künftig nicht mehr so wartungs- bzw. reparaturanfällig sind.

Auch einige Sitzbänke und Schaukeln sind abgängig. Hier wurden bereits mehrere neue Exemplare bestellt und schrittweise ausgetauscht. Der Baubetriebshof wird zuerst die Maßnahmen mit hoher Priorität und anschließend die übrigen Reparaturen, die nicht so dringlich sind, vornehmen.

Die Jahreskontrollen haben aber keinen Änderungsbedarf für den Maßnahmenplan 2018 ff. ergeben; also kein Spielplatz ist so abgängig, dass die Reihenfolge der geplanten Erneuerungen zu ändern wäre.

Zum Sachstand der Erneuerungen ist Folgendes mitzuteilen: Der für 2017 vorgesehene Spielplatz Marienhof ist eingeweiht; der Spielplatz Eschenweg (ebenfalls aus 2017) wird zurzeit erneuert und soll zu den Sommerferien wieder bespielbar sein.

Für 2018 sind die Spielplätze Kanngießeweg (Sillenstede), Niederweg (Accum), Blumenweg (Middelsfähr), Wohnpark und Elbinger Weg (Heidmühle) vorgesehen. Für Kanngießeweg, Niederweg und Blumenweg erfolgt die Kinder-/Elternbeteiligung noch vor den Sommerferien 2018. Für Niederweg und Blumenweg müssen neben Zaunerneuerungen, die am Standort Blumenweg auch schon erfolgt sind, nur einige Spielgeräte ausgetauscht werden, so dass eine Fertigstellung spätestens zu den Herbstferien 2018 (je nach Lieferzeit der Anschaffungen) erfolgt. Auf dem Spielplatz Kanngießeweg ist allerdings eine Kompletterneuerung erforderlich, da nahezu alle Spielgeräte abgebaut werden mussten. Die Fertigstellung ist für Spätsommer/Herbst 2018 vorgesehen.

Beim Spielplatz Wohnpark wurde bereits der Zaun erneuert. Auch hier wird es voraussichtlich beim Austausch einzelner Spielgeräte bleiben, zumal der Platz auch sehr klein ist. Die Kinder-/Elternbeteiligung erfolgt nach den Sommerferien, ebenso wie für den Spielplatz Elbinger Weg. Ggf. muss eine Fremdfirma eingesetzt werden, damit die Erneuerung noch in 2018 erfolgen kann. Der Baubetriebshof hat die Kapazitäten dafür nicht mehr. Alle Zaunarbeiten werden bereits jetzt bereits an Fremdfirmen abgegeben. Näheres wird aber Herr Schweppe auch in der Sitzung vorstellen und erläutern.